

Lustiger Kegelabend

Eberfing – Unter dem Motto "Gemeinsam Kegeln" veranstaltete die Offene Behindertenarbeit des Caritasverbandes Weilheim-Schongau einen inklusiven Kegelabend. Die 24 Kegler erlebten einen fröhlichen und erlebnisreichen Abend. Dreimal jährlich treffen sich die Kegelfreunde der Offenen Behindertenarbeit im barrierefreien Gasthof zur Post in Eberfing zu einem inklusiven Kegelabend. Vier engagierte Ehrenamtliche standen den Teilnehmern während des Events tatkräftig zur Seite und sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Die gelungene Veranstaltung zeigt, wie wichtig inklusive Events sein können.